

Gana el Brexit ¿y ahora que?

Escrito por larpeiro - 24/06/2016 10:36

Reino Unido ha optado por abandonar la Unión Europea, ni siquiera el efecto Jo Cox ha sido suficiente para evitarlo.

¿Y a partir de ahora que harán los dirigentes de la UE, respecto a esta situación?

¿Plegarse a las condiciones de Londres, o dar un castigo ejemplar endureciendo cualquier futura negociación?

http://internacional.elpais.com/internacional/2016/06/24/actualidad/1466741749_403437.html

S2

=====

Re: Gana el Brexit ¿y ahora que?

Escrito por kfre - 24/06/2016 14:33

Eso era lo que quería vuestro líder podemita... ahora es un día triste que UK se vaya, me parto con el coletas.

=====

Re: Gana el Brexit ¿y ahora que?

Escrito por BCE - 24/06/2016 14:52

larpeiro escribió:

Reino Unido ha optado por abandonar la Unión Europea, ni siquiera el efecto Jo Cox ha sido suficiente para evitarlo.

¿Y a partir de ahora que harán los dirigentes de la UE, respecto a esta situación?

¿Plegarse a las condiciones de Londres, o dar un castigo ejemplar endureciendo cualquier futura negociación?

http://internacional.elpais.com/internacional/2016/06/24/actualidad/1466741749_403437.html

S2

Lo suyo es darles un castigo ejemplar, sino la union se puede ir al carajo...

Mano dura y que disfruten de lo votado...Al tiempo estarán picando en la puerta para pedir un reingreso.

Es el único camino para mantener la union, sino los euroescepticos tendran más razones.

=====

Re: Gana el Brexit ¿y ahora que?

Escrito por morpheo81 - 25/06/2016 12:51

No seamos ilusos, las relaciones con Reino Unido se seguirán manteniendo y se buscaran fórmulas para que esto sea así por el bien de Europa...Unos necesitan a los otros, si no dejaron que Grecia se fuera del Euro por las consecuencias que podría tener para la economía imaginaros lo que puede suponer la del Reino Unido.

A mi lo que más me preocupa es que siga aumentando la extrema derecha en toda Europa y los que puedan seguir su estela, tal vez esto pueda provocar que reconstruyamos la unión de nuevo o a que desaparezca.

En cuanto a lo de que Podemos quería que Reino Unido se fuera de la Unión hay que leer un poco, han sido los únicos que han hecho campaña por el NO en el propio Reino Unido.

<http://www.elboletin.com/internacional/135168/podemos-reino-unido-campana-brexit.html>

=====

Re: Gana el Brexit ¿y ahora que?

Escrito por larpeiro - 26/06/2016 00:34

Cameron por querer ganar las elecciones, prometió el referéndum, pensando que podría controlarlo y se le ha ido de las manos, ahora a ver como controlan el afán independentista de Irlanda y Escocia, claramente favorables a seguir en la UE

s2

=====

Re: Gana el Brexit ¿y ahora que?

Escrito por larpeiro - 07/07/2016 12:21

Bueno ya están sufriendo las consecuencias, la libra se desploma a niveles de hace 30 años, los grandes bancos de inversiones se plantean abandonar la city y buscar otras sedes en capitales europeas, corralito inmobiliario, y mientras los promotores políticos del brexit huyen como ratas.

s2

=====

Re: Gana el Brexit ¿y ahora que?

Escrito por juanmanuc - 07/07/2016 22:09

larpeiro escribió:

Bueno ya están sufriendo las consecuencias, la libra se desploma a niveles de hace 30 años, los grandes bancos de inversiones se plantean abandonar la city y buscar otras sedes en capitales europeas, corralito inmobiliario, y mientras los promotores políticos del brexit huyen como ratas.

s2

Exactamente, es que es para alucinar, engañan a sus incautos compatriotas bretones y ahora que es cuando tienen que dar la cara para poner en práctica el imposible que afirmaron factible para llevar bien a cabo con éxito la independencia y se piran con el rabo entre las piernas, para que lo solucine Rita y como no es posible hacer ya nada y menos a corto plazo y fueron la mayoría engañados al más puro estilo de populismo y demagogia Sajona allí de traje y sin coleta.

Pero ahora van otra vez a hablar con rita y Rita claro que se monda de la risa cuando antes había cedido demasiado, con tal de que se quedaran, y es que la avaricia rompió el saco bretón, a ver ahora el remiendo que le ponen.

Otras veces históricamente a pesar de ser como son les salió bien, pero ahora el mundo es más global y si a pesar de que si hay alguno que pueda tratar de prescindir de Europa esos son ellos, ahora lo tienen peor que nunca.

Como siempre han demostrado y ahora lo hacen de nuevo, en esas islas todavía se sigue pensando como antes de comunicar por el túnel de la Mancha, que para ellos quedaba siempre el continente aislado cuando había tormenta en el canal, y también han demostrado que además de que en las citadas islas además de ser todos hijos de la gran Bretaña, también hay bastantes que son además unos hijos de la gran Puta pero eso sí, de impoluto traje a medida, manicura y peluquería diaria, paraguas de marca, pero que ya no llevan bombín porque ya no se estila por culpa de la globalización quedó obsoleto y antiestético, y eso puede que les pase factura, porque proteger una buena calva siempre es importante. :laugh: :S

Salu2.

=====